





Puebla, Pue., a 11 de febrero de 2013

MINUTA DE REUNIÓN DE TRABAJO DEL CONSEJO CIUDADANO DE GRUPOS VULNERABLES

En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las dieciocho horas con quince minutos del día catorce de enero del año dos mil trece, 1a Cerrada de Francisco Neve 2110, Col. Bellavista, Puebla, Pue; con fundamento en lo establecido en los artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo ordenamiento, se reunieron las siguientes personas:

CONSEJEROS

Lic. Leticia de la Llata Hernández. Presidenta del Consejo Ciudadano de Grupos

Vulnerables.

Erika Godínez Tello. Secretaria del Consejo Ciudadano de Grupos

Vulnerables.

Raúl Osbaldo Arroyo Araoz.

Dra. Lydia Ruiz Flores.

Lic. Ma. Marcela Balandra Jara.

Martha Corona Espinosa.

Consejera.

Consejera.

Consejera.

Lic. José Antonio Sosa González.

Israel Wilchis Lira. Consejero Suplente de Martha Corona Espinosa

Consejero.

AUTORIDADES E INVITADOS

Alfonso E. Lardizábal Díaz. Coordinador Especializado de la Dirección de

Planeación IMPLAN.

Venus Montes Cervantes. Jefa del Departamento de Diseño de Políticas

Públicas del IMPLAN.

Lic. Alejandro Ávila Fraginals. Coordinador Especializado de la Secretaría

Ejecutiva del Consejo de Participación Ciudadana.

Lic. Felipe de Jesús González Camarena. Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación

Ciudadana.

Con el fin de celebrar reunión de trabajo del Consejo Ciudadano de Grupos Vulnerables correspondiente al mes de febrero de 2013 bajo el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

- 1. Lista de asistencia y declaratoria de quórum legal.
- 2. Lectura del orden del día y aprobación del acta de la sesión anterior.
- Plan de trabajo 2013 presentado al Presidente Municipal, en sesión ordinaria del Consejo Directivo del Consejo de Participación Ciudadana.
- 4. Comisiones, compromisos, propuestas.







Puebla, Pue., a 11 de febrero de 2013

Asuntos Generales.

Recapitulación de acuerdos.

LISTA DE ASISTENCIA, DECLARATORIA DE QUÓRUM LEGAL Y FELICITACIÓN DE AÑO NUEVO.

Lic. Leticia de la Llata Hernández.- Dio la bienvenida a los consejeros, autoridades e invitados, para dar inicio de la sesión, sin quórum. Comentó que hace algunos días todos los Consejos presentaron al Presidente Municipal los planes y programas para el 2013.

Resumió la propuesta del Consejo de Grupos Vulnerables.

- 1. El contacto permanente con problemas de grupos en situación de vulnerabilidad a través de la invitación mensual de expertos en temas de niños, niñas, ancianos, ancianas, personas con discapacidad y personas con VIH.
- 2. Recopilación de documentos ya sean leyes, reglamentos, todo lo que tiene que ver con el tema de la vulnerabilidad.
- 3. El proyecto Huitzilapan.
- 4. El programa Valor.
- 5. La intervención permanente de la red de vinculación laboral del Consejo Estatal para el dialogo pueblo sectores productivos.
- 6. Campaña de responsabilidad social accesoria a los bachilleratos de la UPAEP para para lograr la inclusión de personas en situación de vulnerabilidad. Informó también que la próxima sesión se realizará el 6 de marzo en la instalación del IMPLAN.

Lic. Alejandro Ávila Fraginals.- Les dio la dirección del IMPLAN: 8 oriente 1014, Interior del Paseo de San Francisco, Barrio El Alto, y quedó de enviarles un croquis a sus correos.

Lic. Leticia de la Llata Hernández.- Señaló que la próxima sesión se va realizar en las instalaciones del IMPLAN. Estarán atentos de quién llega con sillas de ruedas, con bastón porque no ve. Para que digan cuál lugar es más accesible y no complicarse.

Lic. Ma. Marcela Balandra Jara.- Dijo que tiene un animador externo que podría platicar sobre su experiencia.

Lic. José Antonio Sosa González.- Comentó que tiene una relación con casa de ancianos Villas Juan Diego que son expertos en manejo de ancianos. Tendría que hablar primero para ver si es posible que puedan venir.

Lic. Leticia de la Llata Hernández.- Las fechas sí van de acuerdo al calendario de la junta.

Lic. Felipe de Jesús González Camarena.- Señaló que es pertinente que el propio Consejo esté vinculado al IMPLAN.

Acta No. IMPLAN.-SECPC.-025-2013 REF.1022/IMPLAN/1012

Página 2 de 4







Puebla, Pue., a 11 de febrero de 2013

Lic. Leticia de la Llata Hernández.- Mencionó que la reunión del mes de marzo participará la Dra. Lydia Ruiz Flores. Para el mes de abril la Lic. Ma. Marcela Balandra Jara y para el mes de mayo el Lic. José Antonio Sosa González. El Consejo sesionará a la 6 p.m. y que a más tardar arranquen a las 6.15 para que desahoguen los pendientes y a las 6.50 citen al orador, y de 7 a 7.45 sea la charla. Y quedaron hasta junio (sic) la programación.

Recopilación de documentos.

Lic. Leticia de la Llata Hernández.- Preguntó quién se quiere hacer cargo de esta tarea de recopilación de documentos sobre la vulnerabilidad para empezarlos a reunirlos. Quedó como responsable la Dra. Lydia Ruiz Flores. Pidió a la Dra. Lydia Ruiz Flores si tiene una idea de cómo hacer esa recopilación y por correo les envíe algunas sugerencias para que empiecen a trabajar.

El proyecto Huitzilapan

Lic. Leticia de la Llata Hernández.- Le pedirá a la Mtra. Natalia Montserrat Sardá Cué que ella se encarque del proyecto Huitzilapan.

El programa Valor

Lic. Leticia de la Llata Hernández.- Informó que la Lic. Ma. Marcela Balandra Jara se queda con toda las escuelas de Cholula que se tiene que cubrir en el ciclo escolar. Y esta una zona que es de Puebla, son 18 escuelas. Les propuso que se va a contactar con las escuelas para ver si la quieren apoyar para que les diga que día puede por escuela e inicien a repartir.

Comentó que desde hace algunos meses la UPAEP los ha invitado para hacer tareas de inclusión, sobre todo en la sensibilización en la comunidad para el trato de personas con alguna vulnerabilidad. Dio la palabra al Lic. José Antonio Sosa González.

Lic. José Antonio Sosa González.- Expresó que el objetivo es que la comunidad educativa se sensibilice. Se está haciendo una experiencia piloto en uno de los planteles de la UPAEP. Han detectado que a la población de estudiantes les hace falta sensibilización hacia personas con discapacidad.

Lic. Leticia de la Llata Hernández.- Sugirió hacer en las prepas por temporadas talleres o vivencias con los jóvenes. Que pudiera invitar a dos de los Consejeros que están viviendo una situación más específica. Por ejemplo Raúl Osbaldo Arroyo Araoz quien estuvo en la UPAEP como alumno. Exponga cómo fue su experiencia de alumno y que apoyo recibió de sus compañeros y que dificultades encontró.

Erika Godínez Tello.- Dijo que la mejor manera de conocer a las personas con discapacidad es convivir con ellas.

Lic. Leticia de la Llata Hernández.- Comentó que en la red de vinculación también está muy involucrado la Casa del Abue. Le pareció muy interesante la sesión pasada de la red de vinculación porque fue en la Casa del Abue. Pidió al Lic. José Antonio Sosa González que lleva este eje para que se estructure un poco más este proyecto.

Acta No. IMPLAN.-SECPC.-025-2013

REF.1022/IMPLAN/1012







Puebla, Pue., a 11 de febrero de 2013

Lic. José Antonio Sosa González.- Dijo que ya lo tiene en forma general, pero lo quiere especificar un poco más.

Venus Montes Cervantes y Alfonso E. Lardizábal Díaz.- Dijeron que viene de parte de la Dirección de Planeación Estratégica en específico darle seguimiento a todas las acciones que desarrollan. Quieren ver cuáles son sus objetivos finales y sus productos, la intención es sacar entre los 18 Consejos un producto por cada uno de la mano con la dependencia que les toca, en este caso el Sistema Municipal DIF y en coordinación de la comisión de regidores del Ayuntamiento. Los va a acompañar el Lic. Lardizabal.

Lic. Leticia de la Llata Hernández.- Comentó algo que los entusiasmó fue el proyecto Huitzilapan. Es un proyecto que puede ser un ejemplo para detonar entre ciudadanos y el Ayuntamiento.

ACUERDOS

- 1.- La próxima sesión será para el día 6 de marzo en las instalaciones del IMPLAN.
- 2.- Que cada quien por cabeza de grupo empiece armar sus objetivos con fechas y que empiecen con las escuela para que ya empiecen a trabajar.

Agradeció a todos la participación y finalizó la sesión.